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integration within a logistic chain. Classification of logistic chains depending on used forms of interaction of partners 
is offered. Two classification groups are defined: monoform and multiform logistic chains, are considered mechanisms 
of formation of partner relationship in them, the assessment of tendencies of their development in the direction of 
optimization is given. Within the organizational and economic approach offered by the author the category «maturity 
of a logistic chain» is entered, and also the key parameters which are characterizing a form of interaction of partners 
and being criteria of its choice are formulated and proved. In article technology and market factors which shall be 
considered in case of a choice of optimum forms of interaction in a logistic chain are determined, their influence on 
selection process is proved.
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Проведен анализ подходов к понятию «устойчивое развитие» и предложена его авторская трактовка. Сделан вы-
вод о необходимости взаимного учета устойчивого инновационного и стратегического аспектов развития промыш-
ленного предприятия. Предложенный алгоритм формирования стратегии устойчивого инновационного развития про-
мышленного предприятия базируется на использовании различных методов: SWOT-анализ, факторный анализ, метод 
интегрального показателя, матричный метод и программно-целевой метод. Для определения уровня устойчивости 
предложено рассчитывать показатель, учитывающий динамическую и статическую устойчивость развития социаль-
ной, экономической и экологической сфер промышленного предприятия. Данный показатель рассчитывался на основе 
информации о возрастном, профессиональном и количественном уровне персонала, производительности труда, уровне 
инфляции, результативности деятельности предприятия и уровне его негативного воздействия на окружающую среду. 
Показатель инновационного развития рассчитывался на основе анализа факторов, способствующих инновационному 
развитию предприятия, и факторов, определяющих уровень инновационного развития предприятия. Программу реа-
лизации стратегии предложено разрабатывать с привлечением вузовских центров компетенций.
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We have done the analysis of approaches to the concept of «sustainable development» and offered its author’s 
interpretation. We have made the conclusion about the necessity of mutual consideration of sustainable innovation and 
strategic aspects of the industrial enterprise development. Proposed algorithm of forming a strategy for sustainable 
development of innovative industrial enterprise is based on different methods: SWOT-analysis, factor analysis, the 
method of integral index, matrix method and program-target method. To determine the level of stability we proposed 
to calculate the index, which takes into account the dynamic and static stability of social, economic and environmental 
spheres of industrial enterprise. This indicator is calculated on the basis of information on the age, professional and 
quantitative level of staff productivity, inflation, the impact of the company and the level of its negative impact on 
the environment. Innovative development index calculated on the basis of analysis of the factors contributing to the 
development of innovative enterprises and the factors determining the level of innovative development of the enterprise. 
Implementation of the strategy proposed program developed with the involvement of university centers of excellence.
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Современная  молочная  промышленность  является  социально  значимой  отраслью  агропромышленного  
комплекса.  Это  обусловлено  тем,  что  продукты  питания,  вырабатываемые  из молока,  имеют  высокую  
питательную  ценность  и  являются  важнейшей  составной  частью  рациона  человека.  Поэтому основным  
критерием  продовольственной  безопасности  страны  является  стабильное  обеспечение  среднедушевого  
потребления  молока и молочных продуктов. При этом обеспеченность населения молоком и молочными про-
дуктами в рамках научно-обоснованных норм зависит не только от обеспеченности перерабатывающих орга-
низаций сырьем, но и от рациональности взаимодействия сельскохозяйственных и молокоперерабатывающих 
организаций. Предложена модель создания сельскохозяйственного потребительского перерабатывающего ко-
оператива, реализация которой будет способствовать получению дополнительного дохода сельскохозяйствен-
ными организациями, входящими в интеграционное объединение, и максимальной загрузке производственных 
мощностей перерабатывающих организаций.
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Modern dairy industry is socially important branch of agriculture. This is due to the fact that the food produced 
from the milk, have a high nutritional value and are the most important part of the human diet. Therefore, the main 
criterion for food security in the country is sustainable per capita consumption of milk and dairy products. While the 
coverage of milk and dairy products in the framework of norms depends not only on the security organizations of 
processing raw materials, but also on the efficiency of the interaction between agricultural and dairy organizations. The 
proposed model creation processing of agricultural consumer cooperatives, which will generate additional income by 
agricultural organizations and maximum capacity utilization of the processing organization included in the integration.
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Автор рассматривает основные теоретические подходы, сложившиеся в отечественной и зарубежной эко-
номической литературе относительно необходимости и возможности регулирующего воздействия государства 
в целях активизации инновационной деятельности предприятий, развития инновационной инфраструктуры, 
раскрывает основные функции государства  в этой сфере, содержание и этапы оценки регулирующего воз-
действия государства, стратегические цели и функции оценки регулирующего воздействия государства в ин-
новационной сфере. Результаты проведенного источниковедческого анализа позволяют автору сделать вывод о 
том, что  оценка регулирующего воздействия государства в инновационной сфере должна быть законодательно 
оформлена  как комплексная процедура оценочного и аналитического характера, что позволяет соединить их 
в воедино, проследить их взаимовлияние, определить синергизм взаимодействия и возможности проявления в 
других, не входящих в конкретную оценку сферах. 
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The author examines the basic theoretical approaches, which were established in the domestic and foreign 
economic literature relative to need and the possibility of the control action of state for purposes of the stimulation of 
the innovation activity of enterprises, development of innovation infrastructure, reveals the basic functions of state in 
this sphere, the content and the stages of the evaluation of the control action of state, to strategic purpose and function 
of the evaluation of the control action of state in the innovation sphere. The results of the carried out historiographic 
analysis make possible for the author to make the conclusion that the evaluation of the control action of state in the 
innovation sphere must be legislative designed as the complex procedure of estimated and analytical nature, which 
makes it possible to connect them in together, to trace their reciprocal effect, to determine the synergism of interaction 
and possibility of manifestation in, other not entering the concrete estimation spheres.
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Формирование благоприятной предпринимательской среды, создание максимально комфортных условий 
для ведения предпринимательской деятельности в современной России имеет не только важное экономиче-
ское, но и существенное социальное значение. Соответственно, совершенствование форм государственной 
поддержки предпринимательской деятельности в Российской Федерации является определяющим фактором 
регулирования перспектив развития предпринимательства в стране. Это актуализирует необходимость исполь-
зования комплексного подхода и к теоретическому осмыслению и к построению и функционированию систе-
мы государственной поддержки предпринимательской деятельности. Функцию материальной поддержки пред-
принимательства государство выполняет главным образом посредством размещения государственных заказов, 


